

ASOCIACION CULTURAL LLEO IBERIC BOCAIRENT

A la atención de:

Don Joseph Pérez Belda

Bocairent, 30 de mayo de 2014

En nombre de la Asociación que presido y en el mío propio, le manifiesto nuestra satisfacción por su elección como ganador del premio Príncipe de Asturias de las Ciencias Sociales.

Entendemos que es un premio merecido por su larga y fecunda trayectoria en el mundo de la cultura y del análisis, justamente reconocida por el Estado Español con la concesión de la Gran Cruz de Alfonso X el Sabio, y con el nombramiento de Comendador de la Orden de Isabel la Católica, entre otros honores.

Y nos felicitamos de que siendo francés por nacimiento y por formación académica, haya mantenido vivos y con evidentes muestras de afecto los vínculos con Bocairent, la tierra de sus padres, y de la que es hijo adoptivo.

Con nuestros deseos de que continúe su extraordinaria labor literaria y de investigación histórica, le saluda atentamente

Eladio Molina Conca

**Presidente** 

E-mail aculliber@aculliber.com

Web: http://www.aculliber.com

## aculliber

**De:** aculliber <aculliber@aculliber.com> **Enviado el:** jueves, 12 de junio de 2014 18:23

Para:aculliber@aculliber.comAsunto:Gracias por su felicitacion

Asunto: Gracias por su felicitacion

----Mensaje original-----

De: Joseph Pérez. Enviado el: jueves, 12 de junio de 2014 17:35

Para: <a href="mailto:aculliber@aculliber.com">aculliber@aculliber.com</a>
Asunto: Gracias por su felicitacion

Eladio Molina Conca, presidente de la Asociación Cultural Lleo Ibéric de Bocairent

Le agradezco mucho a Vd como presidente y a la asociación su felicitación por la concesión del premio príncipe de Asturias.

Desde luego es para mi un gran motivo de satisfacción y siento especial alegría pensando que mis casi compatriotas de Bocairente comparten aquella emoción.

Como sabeis tal vez, mis padres tuvieron que marchar a Francia donde yo nací y me eduqué, pero siempre conservaron gran cariño para su patria y siempre me contaban cosas de Bocairente; mis familiares - el tio Pepe el Zurdo, mi tio Belda, la tienda de mi tia El Siglo...-, el pueblo, sus fiestas de Moros y cristainos, etc.

El valenciano fue mi lengua materna; lo hablabamos en casa; en una de mis visitas, me vistieron para que pudiera participar en las fiestas de San Blas... Aquellos recuerdos vienen al caso para explicar mi emoción al recibir vuestra felicitación.

Un cordial saludo de Joseph Pérez=